

## **L'Assurance maladie des indépendants sera lancée dans quelques semaines**

Zitouni IMOUNACHEN - 2015-12-15 14:56:26 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

Le ministre de la santé Lahoussaine Louardi a annoncé le lancement de l'assurance maladie des indépendants (AMI) dans les semaines à venir. Cette déclaration a eu lieu lors des premières Assises sur les médicaments et les produits de santé qui se sont déroulées à Rabat les 11 et 12 décembre. L'AMI devrait bénéficier à 11 millions de travailleurs, en incluant leurs familles et leurs ayants droit.

L'intégration devrait se faire de manière progressive, par profession. Les premiers concernés devraient être les médecins, les dentistes, les pharmaciens et les avocats.

Cette nouvelle mesure se répercutera positivement sur l'activité des pharmaciens avec une demande accrue prévisible en médicaments et produits de santé. Par ailleurs, le ministre de la santé a indiqué que 62% de la population bénéficie d'une couverture médicale. Avec la mise en œuvre de l'AMI, Louardi espère dépasser 90% de la population couverte à l'horizon 2020.